

Con la premisa de que “el futuro de nuestra patria tiene que ser necesariamente un futuro de hombres de ciencia”, delegados de los 13 municipios de la provincia se encuentra en la Escuela Pedagógica Nicolás Guillén Batista de Camagüey en la 18 edición del Congreso provincial Pedagogía 2023.

Como cada año el evento se convirtió en un espacio para el diálogo y el intercambio de experiencias, en correspondencia con el interés común de estimular la investigación científica.

En esta ocasión se presentaron 90 trabajos relacionados con la atención integral a la adolescencia, la dirección del proceso de enseñanza aprendizaje, el uso de las Tecnologías de la Informática y las Comunicaciones, la formación vocacional y la orientación profesional.

El programa científico diseñado generó grandes movimientos en los colectivos pues dio la posibilidad de realizar, en cada uno de los centros, intercambios científicos pedagógicos a partir de las mejores experiencias. Esa es nuestra modesta contribución al sueño pedagógico de Cuba de unidad e intercambio”, apuntó la directiva.

Los trabajos seleccionados integrarán la propuesta de la delegación camagüeyana al Congreso Internacional Pedagogía 2019, a celebrarse del 28 al 30 de enero en el Palacio de Convenciones de la Habana.